

Destaca club eslovaco nivel de polista cubana



Mayelín Bernal

La Habana, 3 mar (ACN) El mejor equipo femenino de polo acuático en Eslovaquia, el Olympia Košice, resaltó en las últimas horas la brillantez sostenida de la cubana Mayelín Bernal Villa, la mejor jugadora de la Copa Hanse celebrada en Alemania.

Las grandes actuaciones y hermosos goles de la granmense no escaparon a los organizadores del torneo, señaló la directiva del Olympia en su página en Facebook.

Desde mi perspectiva, fueron unos buenos tres días llenos de polo acuático, a pesar de que quería ganar la copa, como todo nuestro equipo. También fue positivo luego de meses sin partidos oficiales, personalmente creo que esta fue una de las razones por las que perdimos ante el Uerdingen de Alemania, refirió la cubana.

Otro factor en contra fue el poco descanso desde el primer duelo hasta ese revés, agregó Bernal Villa.

En la ciudad alemana de Hamburgo, la antillana marcó cuatro goles en el triunfo por 22-13 ante el Fluvial Portuse de Portugal, siete en la victoria por 17-8 contra el

Järfälla Vattenpolo de Suecia, dos en la derrota de 8-11 frente al Uerdingen de Alemania y cinco en el éxito 20-13 sobre el ETV Hamburgo.

Siempre doy lo mejor en cada desafío, y si sale bien, estoy feliz, si no, a intentarlo otra vez. Nunca debes quedarte con las ganas de dar más. También agradezco a mi equipo porque me hizo jugar bien y obtener este premio, comentó la polista caribeña.

Bernal Villa, llegada al elenco de la ciudad de Košice en febrero de 2021, lideró a finales de noviembre último la obtención del quinto cetro del conjunto en la Liga de Eslovaquia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/315486-destaca-club-eslovaco-nivel-de-polista-cubana>



Radio Habana Cuba